



Avanza el proceso para nuevo fiscal

PATRICIA RAMÍREZ

Mientras tanto, en la Ciudad de México el proceso para la selección del o la nueva titular de la Fiscalía General de Justicia avanza de manera expedita y esta semana serán sometido a los exámenes de control de confianza a los siete candidatos que pasaron a la ronda final.

Estos exámenes serán realizados por la Guardia Nacional, quien colaborará con esta etapa del proceso, pues es uno de los requisitos de ley para quien ocupe la titularidad de esa dependencia capitalina.

Y aunque hay versiones de que el camino está planchado para que Bertha María Alcalde llegue a ese cargo, pues a diferencia de lo que sucedió con Ernestina Godoy, ahora sí Morena y sus aliados tiene los votos necesarios para hacer pasar por mayoría calificada la propuesta que envíe la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

En tanto, el Congreso de la Ciudad de México sigue desahogando los temas locales y aprobando todas las reformas constitucionales que llegan desde el Congreso de la Unión, a la espera a que a mediados de diciembre llegue el Presupuesto de Egresos.